
Haider mit Phaeton tödlich verunglückt
Beitrag von „bluwe“ vom 15. Oktober 2008 um 16:15

Hallo
fahre bestimmt das ein oder andere mal zu schnell,aber niemals betrunken.Insofern auf jeden
Fall selbst Schuld und null Mitleid!
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